

Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Newsletter 1/2019

Geschätzte Mitglieder der Genossenschaft Solar Rohrdorferberg

Der Vorstand möchte Ihnen einen kurzen Rück- und Ausblick geben.

Produktion Hüslerberg 2018

Das Jahr 2018 war für die PV-Anlage Hüslerberg ein weiteres Rekordjahr was die Produktionsmenge (61'588 kWh) betrifft. Damit wurde das bereits sehr gute Vorjahr um 102 kWh übertroffen. Dies drückt sich auch im Erlös aus: Dank der Eigenverbrauchsgemeinschaft mit der Kreisschule konnte wiederum ein gutes Ergebnis erzielt werden. 54% der Produktion wurde direkt von der Kreisschule konsumiert.

Einmalvergütung

Seit dem 1. Januar 2018 ist das neue Energiegesetz in Kraft. Für uns bedeutete dies, dass die Anlage Hüslerberg auf die Warteliste der Einmalvergütung kam. Das Warten hat schliesslich am 5. Oktober 2018 ein Ende gefunden: Die Einmalvergütung von CHF 43'865 wurde uns gutgeschrieben und führt aufgrund des reduzierten Abschreibungsbedarfs erstmals zu einem positiven Jahresergebnis!

Stromverkauf über Aargauer Naturstrombörse

Die Strommenge, die nicht an die Kreisschule verkauft werden kann, wird weiterhin mit einem Herkunftsnachweis (HKN) zertifiziert und als ökologischer Mehrwert an der Aargauer Naturstrombörse angeboten: In diesem Jahr ist der Solarstrom vom Hüslerberg für 8 Rp./kWh zu haben. Er kann von jedermann erworben werden. Auf der Online Plattform ist die Anlage unter dem Link

<http://ans.naturstromboerse.ch/anlage/3879>

zu finden. Per Knopfdruck kann die Anlage weiterempfohlen werden (bitte kräftig nutzen). Für Stromkonsumenten, die Wert auf die ökologische Produktion ihres Strombedarfs legen und ein entsprechendes Produkt bei ihrem Versorger beziehen, ist der direkte Erwerb von Zertifikation von der Wunschanlage, kombiniert mit dem billigsten Stromprodukt eine gute Alternative, lokale Stromproduktion zu fördern. Mehr zum Verein Aargauer Naturstrom finden Sie auf <http://www.agnaturstrom.ch/>.

Ausblick auf neue Projekte

Mit dem an der GV gefassten Auftrag, das inzwischen ersparte Kapital in weitere PV-Anlagen zu investieren, hat der Vorstand mehrere Anfragen für Dachnutzungen deponiert, die noch hängig sind.

26. März 2019

Thomas von Hoff, Präsident

P.S.: Termin 6. ordentliche Generalversammlung: Dienstag, 11. Juni 2019